



*Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil, das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um dich und sprach: «Komm heim.»*

Nach einem langen, erfüllten Leben ist mein geliebter Ehemann,
mein Bruder, unser lieber Vater, Schwiegervater und Grossvater

Ernst Wüst-Siegrist

15. September 1932 – 29. September 2018

nach tapfer ertragener Krankheit friedlich eingeschlafen. Wir werden
ihn vermissen und er wird für immer in unseren Herzen bleiben.

Seinem Wunsch entsprechend, haben wir im engsten Familienkreis
von ihm Abschied genommen.

Wir danken allen, die Ernst im Leben Gutes erwiesen haben.

Bachenbülach, im Oktober 2018

Die Trauerfamilien